



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 17 mai 2016

Communiqué de presse

Bilan des contrôles routiers renforcés du Week-end de la Pentecôte

Comme annoncé la semaine dernière, les contrôles routiers ont été renforcés tout au long des deux week-ends prolongés de l'Ascension et de la Pentecôte pour lutter contre l'insécurité routière, l'une des priorités du Gouvernement.

Pendant ces trois derniers jours, plus de 230 militaires et fonctionnaires de la sécurité routière ont été mobilisés sur 40 points de contrôle. Le corps préfectoral s'est rendu chaque jour sur un contrôle routier différent.

Sur 780 dépistages d'alcoolémie réalisés, 36 se sont révélés positifs (avec rétention de permis immédiate sur 19 véhicules). Ces chiffres sont malheureusement équivalents aux contrôles réalisés la semaine dernière. Un tiers des dépistages stupéfiants ont été positifs.

685 infractions au total ont été enregistrées ce week-end, dont 230 excès de vitesse constatés, 29 pour non port de casque, 44 pour non-port de la ceinture de sécurité, ou encore 17 pour utilisation de téléphone portable.

Malgré une baisse du nombre de morts et d'accidents sur nos routes depuis 10 ans, ces derniers chiffres montrent la nécessité pour les autorités de renforcer davantage les messages de prévention et de sensibilisation.

Contacts réservés aux médias :

*Nathalie Champlong 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine Anglionin, 05-96-39-39-20 ou 06-96-23-19-93
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr*



Retrouvez l'actualité des services de l'Etat sur :
www.facebook.com/prefet.martinique/
www.martinique.pref.gouv.fr/